

Combatiente de Girón abandonado por el gobierno y agonizando en su cama

Pinar del Río, Cuba. Muchos han sido los cubanos que han arriesgado su vida al servicio de la revolución y ésta los ha olvidado. Desprotegidos por un régimen totalitario se encuentran la gran mayoría de ex-combatientes de la revolución cubana, sin ayuda ni apoyo por parte del régimen ven truncadas las mejoras de sus condiciones de vida.

Estos ex-combatientes han tenido que crecerse para poder subsistir con sus familias. Agonizando en su lecho se encuentra Alfredo M. Acosta González. González fue combatiente de Girón y se desempeñó como artillero anti-aéreo en el lugar conocido



dictadura que comenzaba a dar sus primeros pasos. Allí sufrió una herida en el brazo derecho el cual casi se lo amputan.

Actualmente padece de una penosa enfermedad y se encuentra postrado sobre una cama como consecuencia de una caída que le provocó fractura de cadera y lo llevó a ser intervenido quirúrgicamente. Para calmar su dolor necesita morfina u otro medicamento que surta los mismos efectos

pero estos analgésicos potentes que alivian el dolor visceral profundo tales como tumores, cáncer, etc.... (Sigue página 2)

como Playa Larga cuando se produjo por Bahía de Cochinos, el ataque de nuestros hermanos de lucha para liberar a nuestro pueblo de la



Golpeado por repartir La Nueva República en Bayamo

El defensor de los derechos humanos y miembro del partido Cuba Independiente y Democrática (CID) Andrés Lugo Pérez, de la delegación Oscar Lucero de Palma Soriano, fue golpeado brutalmente, por miembros de la policía política y de las brigadas de respuesta rápida, mientras distribuía el boletín La Nueva República en la terminal nacional de Bayamo.

La agresión incluyó golpes craneoencefálicos y le causó heridas en el rostro. Además, los atacantes le amenazaron, advirtiéndole que no regresara a esa ciudad y le transportaron en un carro patrulla policial hasta las afueras del pueblo. Allí, le obligaron a abordar un ómnibus con

destino a Santiago de Cuba. Fue en el hospital del municipio Contra maestre donde le brindaron los primeros auxilios y le suturaron las heridas.

La inseguridad del estado hostiga recurrentemente a Andrés, aplicándole multas de 3000 y 4000 pesos por la actividad cuentapropista que está obligado a realizar debido a que le dieron de baja en el combinado lácteo de Palma Soriano por denunciar el robo y la corrupción de sus dirigentes. Los miembros del CID de Palma Soriano repudiamos todo tipo de acción violenta y exigimos justicia ante los organismos internacionales de derechos humanos. Por Nivardo Amelo Ramírez, Coordinador del CID en el oriente de Cuba.

Al primer secretario del PCC de Holguín, Luis Antonio Torres Iribar. Los firmantes somos damnificados del ciclón Ike y las familias que convivimos en este local. Presentamos esta queja en Antilla por la falta de respuesta a la solicitud formulada en abril 12 al 1er secretario del PCC, Walter Marrero Ballester, por el crítico estado estructural del inmueble donde vivimos. La situación persiste hace una década. Un desplome reciente en el sector donde habita Carlo Gil puso en riesgo su vida. La ciudadana Delcia Cárdena denunció la inminente caída del techo de su sector por el deterioro de las tablas de soporte. Situación similar presenta la placa del techo del baño colectivo. En tal contexto, acudimos a usted para que directivos del partido y del gobierno resuelvan la crítica situación que estamos denunciando y se tome a la brevedad las medidas correspondientes. En espera de respuesta, Delcia Cárdena Peña, de 48 años, CI 70012405791 y Carlo Gil Rondón, de 67 años, CI 5009016545, calle Calixto García # 6, municipio de Antilla. Por la Defensoría del Pueblo: Clara Herrera la Rosa y Norma Reyes Ramírez.

Diez años esperando y nada



“Mi trabajo es cantar todo lo bello, encender el entusiasmo por todo lo noble, admirar y hacer admirar todo lo grande”. José Martí

Agente amenaza públicamente a opositor y vecinos lo defendieron

Antilla, 28 de junio de 2018. Me llamo Mariseli Reyes Pérez, con carnet identidad 69120211354, vecina de la calle Frank País sin número, taller Oliver. Denuncio que en la mañana del martes 27 de junio de 2018 presencié la amenaza que el agente Henri Borrero Peña profirió a Jesús Hastié, subdelegado de Cuba Independiente y Democrática (CID) en Antilla, en el sentido de detenerlo y enviarlo a prisión. En actitud altamente agresiva, Borrero Peña amenazó a Jesús frente a su vivienda y delante de su familia, con encarcelarlo por las actividades políticas que realiza y por pertenecer al CID. Vecinos que escucharon la amenaza intervinieron en defensa del agredido indicando a Borrero Peña, que tendría que detener a toda la comunidad y planteando que en lugar de amenazas, los habitantes del lugar



necesitan que se habilite el servicio de agua. Ante la firme posición de los vecinos el agente abandonó el lugar. Aproximadamente media hora después un camión cisterna llegó para abastecer al vecindario de agua potable, lo que marcó una victoria más para el CID en

Antilla.

La amenaza obedeció al hecho de que Jesús ha reclamado reiteradamente por la falta de servicio de la empresa Acueductos y Alcantarillados. En diferentes ocasiones se han dirigido cartas a la autoridad competente por el hecho de que el servicio de agua potable no les es proporcionado a ocho familias ubicadas en esa zona por el gobierno local de Antilla. Estas familias perdieron sus respectivas viviendas por el paso del ciclón Sandi.

El enemigo del pueblo es aquel que actúa contra los que luchan por el pueblo.

Por la Defensoría del Pueblo, Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID y Jesús Hastié, subdelegado del CID, Antilla



Los tres dormimos una cama

Yo, Yelena Fajardo me dirijo a ustedes para ver si por esta vía le dan solución a mi problema. Soy una madre soltera, tengo 2 hijos menores de edad y desde que tenían 1 y 2 años me he tenido que ver como Dios manda. Mis hijos son estudiantes, no tengo un trabajo fijo, me gano la vida como pueda, mis condiciones de vida son pésimas ya que los tres

vivimos en un cuarto que compone la casa completa. Tenemos una sola cama, no tenemos las condiciones necesarias para las tres personas que vivimos en ella, he pedido ayuda a distintas organizaciones hasta en los CDR y hasta ahora nadie se acercado a mí, ni han visitado mi casa para ver en las condiciones que vivimos. Bayamo 28 de junio de 2018. Denuncia dirigida: A: Atención a la Población del Poder Popular. De: Yelena Fajardo Santiesteban, vecina de calle 5ta No 305 / Mártires y Bayamesa, reparto Camilo Cienfuegos. Por la Defensoría del Pueblo: Julia Vidal Ramos y Manuel Rey Vidal.

COMBATIENTE: hace mucho tiempo que están en falta.

Tampoco cuenta con una cama ortopédica para mejorar su tratamiento postural, esto trae consigo que las escaras estén presentes y la piel se le dañe con sistematicidad. Muchas han sido las quejas a la Dirección Municipal y Provincial de Salud en Vuelta Abajo y a la Asociación de Combatientes de la revolución y nadie ha hecho nada. Al parecer con las glorias se olvidan las memorias, tenemos que conformarnos con ver cómo un hombre que arriesgó su vida por esta revolución lo dejan morir así en estas condiciones. Irresponsables, si no le quieren ayudar, díganlo de una vez por todas. No más mentiras, hasta cuándo es esto. Por Roberto Blanco Gil, Ezequiel Pérez y Reinier Torres, defensores del pueblo.

El único traidor de la revolución fue Fidel Castro

Otra revisión del castrismo es obligada a la luz de los acontecimientos en Cuba, Venezuela y Nicaragua. Los revolucionarios de ayer, como Daniel Ortega, Hugo Chávez y Fidel Castro, terminaron traicionando los pueblos a los que les prometieron libertad, progreso y justicia. En Venezuela los “chavistas” se comprometieron desde el principio con la dictadura castrista. Ese régimen degeneró de la represión al narcotráfico acompañado por una espiral de corrupción que no tiene paralelo en la historia de nuestro continente. En Nicaragua la mayoría de la dirección sandinista se apartó de la tendencia dictatorial de Daniel Ortega que se ha impuesto hasta nuestros días y que en estos momentos lucha por su supervivencia. En Cuba, un sector importante de la dirigencia del Movimiento 26 de Julio y del Ejército Rebelde se

enfrentó a la conspiración totalitaria de Fidel Castro y pagaron su lealtad a los ideales democráticos de la revolución con la muerte, la prisión o el exilio. La traición de Fidel Castro en Cuba ha resultado en un desastre económico, cultural y moral cuya recuperación requerirá del pueblo cubano un esfuerzo titánico. Seis décadas de totalitarismo no se borran con el derrumbe del régimen, con elecciones democráticas y con crecimiento económico. La redención del pueblo cubano requiere mucho más: exige un liderazgo competente, honesto y visionario que pueda inspirar al pueblo cubano en la construcción de un país con fe en su futuro, sin odios, sin privilegiados ni clases marginadas y donde la solidaridad humana esté por encima de cualquier otro valor. Esa redención no puede forjarse sobre el revanchis-



mo y la distorsión histórica de que la revolución fue un proyecto totalitario. La revolución fue un proyecto democrático y su único traidor fue Fidel Castro. Foto: la entrada triunfal a La Habana en enero de 1959, a la derecha Huber Matos, en el centro Fidel Castro y a la izquierda Camilo Cienfuegos. Huber Matos denunció la traición a la revolución y fue arrestado el 21 de octubre de 1959. Siete días después su amigo, Camilo Cienfuegos, desapareció para siempre el 28 de octubre de 1959.